

évêque de Ratisbonne. A l'âge de quatre-vingt-quatre ans, il reparut à Paris pour défendre la doctrine de saint Thomas. Sa science et sa vertu y ont rendu sa mémoire populaire. †1280.

*Saint Thomas d'Aquin*, docteur de l'Eglise, l'Ange de l'école et le maître le plus éminent de la Théologie catholique. Il enseigna à Paris, au couvent de Saint Jacques, de 1252 à 1272. † 1274.

*Bienheureux Jean de Vercueil*, VII<sup>e</sup> maître général de l'Ordre. Successivement étudiant et docteur à l'Université de Paris, il entra dans l'Ordre et en occupa tour à tour toutes les charges. Il fut en relations intimes avec saint Louis, qu'il seconda dans l'œuvre de la croisade et qu'il accompagna jusqu'à Aigues-Mortes. Il alla ensuite recevoir le corps du roi défunt dans l'église Saint-Dominique de Bologne, en présence de Philippe et de Charles d'Anjou, et, devançant le jugement de l'Eglise, fit inscrire le nom de saint Louis au martyrologue de l'Ordre à la date du 25 août. En 1279, Jean de Vercueil vint encore à Paris pour défendre la doctrine de saint Thomas et réconcilier Philippe le Hardi avec le roi de Castille. †1283.

*Bienheureux Ambroise Sansedoni*, né à Sienne où il entra dans l'Ordre en 1237. De 1245 à 1248, il vint suivre à Paris les cours d'Albert-le-Grand, en compagnie de saint Thomas. Il remplit ensuite différentes missions en Italie, en Allemagne et en Hongrie, et, en 1268, prêcha la croisade en France. † 1286.

*Bienheureux Augustin Gazotti*, évêque, né en Dalmatie, y entra dans l'Ordre, vint étudier à Paris à l'école de saint Thomas d'Aquin, puis fut successivement évêque d'Agram et de Nocera. † 1323.

*Bienheureux André Abellon*, prit l'habit au couvent de Sainte-Madeleine (Var), vint faire ses études à Paris et exerça ensuite le ministère de la prédication en Provence. †1450.

Outre ces treize personnages, d'autres saints ou bienheureux Frères Prêcheurs passèrent à Paris, mais sans y faire un séjour notable. Il convient de signaler entre autres, saint Raymont de Pennafort, III<sup>e</sup> maître général de l'Ordre, qui vint à Paris en mai 1239, pour assister au dix-septième Châpitre général, et prêcha au couvent de Saint-Jacques devant le clergé.